
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 夏号 
令和５年７月 



 

 

各部の動き 

■総務企画部 ････････････････････････････････････････････････････････････ 1 

 ・令和５年度第１回鹿児島地域行政懇話会を開催しました 

 ・イベントのお知らせ 

 

■保健福祉環境部 ････････････････････････････････････････････････････････ 3 

 ・薬物乱用はダメ。ゼッタイ。「6.26ヤング街頭キャンペーン」を実施しました 

 ・｢障害者が安心して暮らせる鹿児島づくり推進事業｣地域意見交換会を開催しました 

 ・お知らせ 

 

■農林水産部 ････････････････････････････････････････････････････････････ 5 

 ・インスタグラムアカウント「鹿児島地域振興局農林水産部」を開設しました！ 

 ・新茶の香りを消費者へ!!新茶ＰＲ 

 ・初!!ＥＵ輸出向けの紅茶製造 

 ・日置市日吉町吉利地区で排水対策を目的にカットドレーン実証に取り組む 

 
■建設部 ････････････････････････････････････････････････････････････････ 8 
 ・マリンポートかごしまに「大型客船 MSCベリッシマ」が初寄港 
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総務企画部  

 

令和５年度第１回鹿児島地域行政懇話会を開催しました 

鹿児島地域振興局では，その所管区域（鹿児島市，

日置市，いちき串木野市，三島村，十島村）におい

て，地域の特性や住民ニーズに即した総合的な行政を

推進するため，地域行政懇話会を開催しています。 

地域行政懇話会では，市村との緊密な連携による効

率的かつ効果的な業務執行のための調整・情報交換等

を行っています。 

今年度は６月１日（木），鹿児島地域振興局におい

て，令和５年度第１回鹿児島地域行政懇話会を開催し

ました。５市村と地域の活性化や県民生活の利便性向上等について意見交換を行いました。 

 

 

イベントのお知らせ 

 

仙巌園で鹿児島地域の特産品等を販売します！ 

９月 16日（土）から 24日（日）まで，そして，10月７日（土）から 15日（日）までの間，

仙巌園の土産処「薩摩のれん」において，鹿児島地域（鹿児島市，日置市，いちき串木野市，三

島村，十島村）の特産品等を販売するフェアを開催します。 

この機会に是非お越しいただき，鹿児島地域の特産品等の魅力を感じてみてください。 

 

「カゴシマおたからスタンプラリー（第１弾）」を実施します! 
 令和５年８月１日（火）から令和５年 10月 31 日（火）にかけて，鹿児島地域（鹿児島市，

日置市，いちき串木野市，三島村，十島村）の体験型観光施設などを巡る「カゴシマおたからス

タンプラリー（第１弾）」を実施します。 

参加者には，抽選でスタンプ数に応じて豪華賞品が当たりますので，是非，御参加ください。 
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保健福祉環境部 
 

 

 

薬物乱用はダメ。ゼッタイ。「6.26ヤング街頭キャンペーン」を実施 

しました 

国連が定めた「6.26国際麻薬乱用撲滅デー」に合わ

せて，毎年６月 20日から７月 19日までの 1ヶ月間は

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動期間と定められていま

す。 

今年は６月 25日（日）に管内の商業施設で高校生，

ヤングボランティアに協力をいただき，薬物乱用防止

の普及啓発と国連支援募金活動を実施しました。 

近年は特に若年層における大麻の乱用が増加傾向に

あり社会問題となっています。薬物乱用は「ダメ。ゼ

ッタイ。」を合い言葉に薬物乱用を許さない社会環境作りに努めましょう。 

 

｢障害者が安心して暮らせる鹿児島づくり推進事業｣地域意見交換会を開催

しました 
障害者の方々が安心して暮らせる鹿児島づくりを進めるため，令和５年５月25日（木）にいち

き串木野市役所において，障害者の方やその御家族等との意見交換会を開催しました。 

意見交換会は地域振興局長の進行で行われ，参加者の皆様からは，「災害時に障害者が安心し

て避難できるようにして欲しい。」，｢障害者が余暇を楽しめるスポーツ教室などを地元で開い

て欲しい。｣など，多くの御意見・御要望をいただきました。 

いただいた御意見・御要望などについては，関係部局で共有し，障害者の方々の今後の支援に

つなげてまいります。 

 

 

お知らせ 

「伊集院保健所感染症情報」を毎週発行しています 

健康企画課では，毎週，「伊集院保健所感染症情報」を発行しています。 

管内のインフルエンザや COVID-19（新型コロナウイルス感染症），感染性胃腸炎など感染症の

発生動向やその話題，感染対策にはどんなことに気をつけたらよいかなどの情報を掲載していま

す。 

是非ご覧いただき，家庭や職場等での感染対策にご活用ください。 

 

伊集院保健所感染症情報はこちら 

https://www.pref.kagoshima.jp/ak06/chiiki/kagoshima/kenko/kansensyou.html
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例）伊集院保健所感染症情報2023年第23週報 
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農林水産部 
  

 

 

インスタグラムアカウント「鹿児島地域振興局農林水産部」を開設 

しました！ 
農林水産部では，鹿児島地域振興局の管内３市２村（鹿児島市，日置市，いちき串木野市，三

島村及び十島村）における農林水産物に関する様々な情報を発信するため， 

インスタグラムアカウント「鹿児島地域振興局農林水産部」 

（ユーザー名：kagoshima.regional.a.f.f）を開設しました。 

このインスタグラムアカウントは，鹿児島地域振興局農林水産部が運営する県公式アカウント

です。 

管内農林水産物に関する様々な情報や TVチャンピオンレゴブロック王選手権三連覇の「秋長

さちこ」さん制作の「農林水産物ブロック模型」などを順次公開中です。是非，インスタグラム

アプリのプロフィール画面のメニューから，以下のＱＲコードを読み込み，ご覧ください。 

インスタグラムアプリの検索画面において，「鹿児島地域振興局農林水産部」を検索しても，

表示が可能です。 

閲覧後は，「フォロー」と「いいね！」を，どうぞよろしくお願いします。 
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お茶の里ＰＲイベント 

新茶の香りを消費者へ!!新茶ＰＲ 

 令和５年５月 21日(日)，鹿児島市の都市農村交流センターお

茶の里において，新茶祭りが開催されました。 

 当日は，鹿児島市茶業振興会が中心となり，来場者に今年の

新茶を振る舞いました。当日使用したお茶は，会員９人がそれ

ぞれ自信のお茶を事前に持ち寄り，審査・配合したものです。

今年は，会員毎に品種を指定するなど，これまで以上に品質に

も力を注ぎました。新茶の香りに包まれた会場は，多くの来場

者が足を止め，その反応は，会員の自信につながったようでし

た。 

 

 

 

 

 

初!!ＥＵ輸出向けの紅茶製造 

令和５年５月 15日(月)，鹿児島市の「（株）なかぞの製茶」に

おいて，有機ＪＡＳ認証を受けた茶葉（品種：べにふうき）を用

いて紅茶の製造を行いました。 

当日はメーカーから講師を派遣していただき，既存の機械でで

きる品質の高い紅茶製造について学びました。当日製造された紅

茶は，県内の茶商を通じてＥＵ向けに輸出されることとなってい

ます。 

振興局では，有機栽培に取り組む農家が増える中で，有機転換

期間中（３か年）を含めた新たな販路を模索するなど，生産者の

所得確保対策を推進します。 
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日置市日吉町吉利地区で排水対策を目的にカットドレーン実証に取り組む 

 令和５年４月 12日(水)，吉利地区で生産者及び関係機関 39

人が参加し，排水対策のためカットドレーン作業の実証を行い

ました。１月に行った土層調査の結果，基盤整備後の作土層の

約 50㎝下に緻密度 20以上の硬い層があり，排水不良の要因と

みられました。対策を検討する中で南薩地区のカットドレーン

の情報を得て，今回の実証に取り組みました。今後，ほ場の排

水程度の確認を行い，適応性を判断することとしています。 

 また，当日は直進アシスト機能付のトラクタを使用し，参加

者のスマート農業への関心も高めました。 
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建設部 
 

 

 

マリンポートかごしまに「大型客船 MSCベリッシマ」が初寄港 

令和５年５月１日（月），マリンポートかごしまに，大型客船 MSCベリッシマ（17万トン級）

が初めて寄港しました。 

これまで県内を訪れたクルーズ船では最大で，まるで海に浮かぶ巨大マンションのようでし

た。 

新型コロナの落ち着きにより，令和５年３月以降，国際クルーズ船の寄港が増加しています。 

 

観光客船の入港予定・実績はこちら 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.pref.kagoshima.jp/ah09/infra/port/minato/cruising/kagoshimakour5yotei.html

